

Cancer du sein : deux nouveaux traitements innovants à la disposition des patientes en France

Abderrahim DERRAJI - 2019-08-28 14:57:39 - Vu sur pharmacie.ma

L'ANSM vient d'octroyer des autorisations temporaires d'utilisation (ATU) de cohorte à deux médicaments : Atezolizumab dans le traitement du cancer du sein triple négatif et Trastuzumab emtansine dans le traitement adjuvant du cancer du sein de type HER2 positif avec une maladie résiduelle invasive. Avec ces deux ATU, l'Agence française permet aux patientes et aux professionnels de santé de bénéficier de ces deux traitements innovants sans avoir à attendre l'Autorisation de mise sur le marché dans ces indications.

De ce fait, depuis le 19 août 2019, Tecentriq (atezolizumab) peut être utilisée dans le cancer du sein triple négatif. Agressif et de moins bon pronostic que les autres cancers, le cancer du sein triple négatif touche souvent des jeunes femmes avec des récidives dans la moitié des cas.

Quat à la spécialité Kadcyla (Trastuzumab emtansine) peut être utilisée depuis le 26 août 2019, dans le traitement adjuvant du cancer du sein HER2 positif avec une maladie résiduelle invasive.

Cette nouvelle utilisation permettra une réduction de 50% du risque de récidive chez les patientes ayant reçu Kadcyla par rapport à celles ayant reçu trastuzumab. L'évaluation des dossiers d'AMM de ces médicaments dans ces indications sont actuellement en cours.